

Rodrigo Mundaca se reúne con representantes del mundo social de la Provincia de Petorca

MUNDACA GOBERNADOR

¡Cuidar lo avanzado, proteger el futuro!

En el marco de su campaña para la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, candidato independiente, recorrió este martes la Provincia de Petorca, territorio donde nació el proyecto de una región de derechos que ha liderado en los últimos años. En la instancia, recibió el apoyo y cariño de vecinos y vecinas en la Plaza de la Ligua. Asimismo, visitó los estudios de Radio Dulce FM, donde aprovechó la instancia para defender su gestión y destacó las inversiones realizadas en toda la Provincia de Petorca.

Entre los proyectos mencionados, destacó la construcción de un Centro de Diálisis para el Hospital San Agustín y la entrega de subsidios habitacionales en Papudo, resaltando su compromiso con el bienestar y desarrollo de la región.

También se refirió a los avances en materia de inversión en obras hídricas para la producción agroalimentaria. Se trata de 580 hectáreas tecnificadas; 200 nuevas hectáreas de riego y 6.215 hectáreas con obras de canalización, gracias al Convenio

GORE y Comisión Nacional de Riego (CNR); además de 56 kilómetros totales de canales revestidos y más de 530.682 metros cúbicos de capacidad en obras de acumulación, en el marco de la ejecución de proyectos en ambos convenios.

Mundaca subrayó que en la primera vuelta de las elecciones obtuvo un apoyo mayoritario, ganando en 36 de las 38 comunas de la región y alcanzando 390.000 votos.

"Gracias por permitirme desmitificar todas las falsedades que a veces se propalan por los medios de comunicación. He escuchado que se dice que no hay inversión en la provincia de Petorca, lo cual es falso. Hemos invertido en infraestructura y proyectos fundamentales, como sistemas de alcantarillado y riego", afirmó Mundaca, quien también destacó iniciativas en la cultura y el turismo como parte de su gestión.

Además, el candidato a gobernador mencionó específicamente la reciente construcción de un Centro de Diálisis en el Hospital San Agustín, beneficiando a los pacientes de la región, y los subsidios habitacionales entregados en Papudo como ejemplos de su compromiso con las necesidades sociales de la región. "Estas son acciones concretas que muestran que estamos trabajando para mejorar la calidad de vida de las personas. En Petorca, hemos invertido no solo en infraestructura, sino también en proyectos que tienen un impacto directo en la salud y la vivienda", explicó.

Mundaca también hizo un énfasis

en su política de seguridad, destacando la inversión en infraestructura policial, la creación de un centro regional de investigación de delitos ambientales y la recuperación de espacios públicos. "No solo estamos trabajando en la seguridad pública, sino también en la promoción de la cultura y el deporte", indicó.

En cuanto a su visión de desarrollo económico, destacó la importancia de promover la pesca, la agricultura, la minería, el turismo y las industrias creativas, resaltando el potencial de la región de Valparaíso. "La región tiene un conocimiento sincrético que nos permite impulsar proyectos que no solo se centran en cemento, sino también en cultura y bienestar", señaló, refiriéndose a la colaboración del gobierno regional en eventos como las fiestas costumbristas y la Feria del Tejido.

Con respecto a su trabajo con los alcaldes, Mundaca subrayó su enfoque colaborativo, agradeciendo el apoyo de alcaldes como Gustavo Alessandri de Zapallar. "El trabajo conjunto con los alcaldes es fundamental para el desarrollo de nuestras comunidades. Lo más importante es trabajar por el bienestar de todas las personas, sin distinción", dijo.

Finalmente, Mundaca hizo un llamado a la ciudadanía para las elecciones del 24 de noviembre: "El 24 de noviembre, hay dos posiciones completamente distintas. Yo vivo en la región, conozco el territorio y mi propósito es seguir trabajando por el bienestar de todas y todos, sin distinción", concluyó.



Alcaldes de la Provincia de Quillota entregan apoyo a Rodrigo Mundaca para la reelección

JOHNNY PIRAINO, ALCALDE DE LA CALERA: "Apoyo 100% la candidatura de Rodrigo Mundaca. Ha sido una de las personas que ha ejercitado la descentralización de los recursos. Nos ha escuchado, ha empatizado y ha hecho justicia con el desarrollo de los caleranos y caleranas"

ALCALDESA DE LA CRUZ, FILOMENA NAVIA: "Este 24 de noviembre se vota en segunda vuelta y, en el caso de la comuna de La Cruz votamos por Rodrigo Mundaca"

LUIS MELLA, ALCALDE ELECTO DE QUILLOTA: "Gracias por apoyar a Quillota, por eso nosotros te apoyamos a ti para que Quillota siga progresando, para que Quillota siga creciendo y lo más importante, para que nuestra gente viva mejor y sea más feliz".

